



« ACTIONS HUMANITAIRES »

DÉLÉGATIONS – INFO'S

FEVRIER 2014 Numéro 1

LE MOT DU PRÉSIDENT



Bonjour à tous,

Grâce à vous tous, adhérents, sympathisants et membres actifs, AH a pu, depuis 4ans développer une activité très soutenue en France et à l'étranger. Depuis le fauteuil spécial, pour un enfant handicapé lourd, en France, à l'envoi de matériels médicaux et pédagogiques dans de nombreux pays, vous avez pu prendre connaissance de toutes ces actions par le rapport moral annuel qui vous est adressé à l'occasion de chaque assemblée générale. Mais cette information était insuffisante et il nous fallait une vitrine qui présente notre activité en particulier sur l'extérieur. Nous avons donc créé grâce à la gentillesse de Jean -Pierre DIJON un site internet que Frédéric VENTRON .que je tiens à remercier particulièrement, gère au quotidien. A noter, le beau travail de recomposition du site qu'il a effectué. Malgré cet outil de communication indispensable de nos jours, il m'a semblé utile qu'une information plus «familiale», plus «vivante» et plus « personnalisée » soit mise en place pour vous. J'ai donc demandé à notre ami Michel ULRICH qui a accepté avec son dévouement et sa gentillesse habituels de prendre en charge cette mission d'information en créant une lettre périodique à votre attention. Aussi, c'est avec un réel plaisir que j'éternue la première du genre. Je vous souhaite donc une agréable lecture et vous adresse mes sincères remerciements pour votre soutien et mes plus amicales pensées.

Jean-Michel Temmos

DELEGATION DE MARSEILLE

PROJET D'UN DISPENSAIRE AU TOGO , DANS LA COMMUNE D'AMOU-AKPEKPE

- Ce Pays, en raison d'une certaine pénurie en matière d'équipement et de personnel, ne peut répondre aux besoins urgents des populations les plus reculées, qui doivent parcourir de longues distances pour se faire soigner, cela engendre une mortalité importante chez les enfants et les personnes âgées. Pour participer à remédier à ce problème local, notre délégation de « Marseille-Provence », a prévu la construction d'un dispensaire dans la commune d'Amou-Akpekpe. Cette commune située dans un milieu rural est très mal desservie compte environ 2500 habitants et ne peut espérer sur aucun moyen, qu'il soit médical ou sanitaire.

Ce projet de grande ampleur, apporté par notre ami Guy Agla , sera présenté très rapidement à notre conseil d'administration, qui prendra toutes les décisions qui s'imposent.

DELEGATION DE NANTES

INFOS- DERNIÈRESINFOS-DERNIÈRES....

DE NOTRE ENVOYÉ SPÉCIAL BERNARD OLICHON

Bonjour à tous

J'ai rencontré cet après-midi à 15H00, Monsieur Alain ROYER, Maire de TREILLIERES. Il était assisté de Madame DRION, Elisa, Adjointe aux affaires sociales. J'ai présenté notre ONG, la structure, le fonctionnement et ce que nous faisons depuis plusieurs années. J'ai insisté sur la traçabilité des produits ainsi que l'information liée aux donateurs. J'ai été très bien reçu, Monsieur ROYER et moi nous nous connaissons déjà. Ils ont été très impressionnés par notre fonctionnement et notre rigueur, cela leur a plu. Afin de les informer davantage sur notre travail je leur ai proposé une rencontre à notre dépôt de Ragon, ils ont accepté avec plaisir. Ils avaient l'air très intéressés. Ils m'ont proposé de mettre un article dans le journal de la commune « TREILLIERES INFO ». Ils m'ont demandé que nous préparions un article à ce sujet. Il passerait courant avril . Ayant accepté ma proposition, nous avons donc pris rendez-vous pour le *mardi 18 février 2014 à 11 heures au dépôt (où après une visite et la vision du power point nous offrirons le verre symbolique)*. Ils viendront à trois, Monsieur ROYER, Madame DRION et Madame CADOU, Catherine première adjointe qui est handicapée . Monsieur le Maire m'a dit qu'il informerait Monsieur Yvon LERAT, Vice-Président de la Communauté de communes Erdre et Gesvre et Président de l'association regroupant toutes les entreprises de la C.C.E.G.(Jean Paul tu le connais c'est la personne qui nous avait fait visité un dépôt à SAUTRON, il y a un an). Bonne lecture

Amitié Bernard

Pour mieux vous informer, n'hésitez pas à m'envoyer tous vos reportages avec vos photos .

UN GRAND MERCI D'AVANCE

Michel Ulrich